

ROSALBA AMEZCUA

Esperan leyes secundarias

El presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), Francisco Funtanet Mange, expresó su respaldo a la iniciativa de reforma financiera presentada por el Gobierno Federal; aunque destacó que las leyes secundarias derivadas de estas modificaciones deberán fortalecer el

mercado interno y los diversos sectores productivos del país.

Durante la reunión Mensual del Consejo Directivo de Concamin, el líder de los industriales expresó que urgen mayores créditos a las empresas

mexicanas para revertir el estancamiento de la producción industrial observado durante últimos meses.

Los representantes de la Concamin reconocieron la labor del Banco de México (Banxico) por su férrea

posición para mantener sanas las finanzas del país, y resaltaron el grado de inversión BBB+ que Fitch otorgó a México por su buen desempeño durante los últimos años y por el futuro alentador de la economía.